

Universidad del Sureste

MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE SALUD

UNIDAD III Y IV (CUADRO SINOPTICO)

Alumna: Paola Jazmín Monzón Hernández

Cuatrimestres: 2°

Materia: Seminarios de Investigación en Ciencias de la

Salud

Docente: Yaneth Fabiola Solorzano Penagos.

Fecha: 13 de marzo 2024

asociaciones científicas, instituciones de educación superior, agencias informativas y dependencias del gobierno que efectúan investigaciones.

general el contenido del trabajo), visto bueno del (la) asesor (a), autorización del (la) Jefe (a) de Carrera.

Índice

ELEMENTOS DE ESTRUCTURA

royecto, indicando el número de página en el que comienza cada uno de ellos.

Introducci<u>ón</u>

Debe proporcionar la información necesaria acerca del contenido general del proyecto.

Justificación

Planteará las razones que dan motivo a a investigación y que justifican o avalar su realización, así como las aportaciones que se obtendrán de ella y su importancia.

Formulación de objetivos

Los objetivos expresarán lo que se pretende lograr o conseguir al término de la investigación, es decir, fijarán los alcances de la tesis. abordaje y/o construcción del objeto de estudio así como toda la investigación en general.

Metodología de investigación

Se especificarán el tipo, nivel, procedimientos y etapas por medio de los cuales se planea realizar la investigación. Es nportante que el proceso sea planteado por etapas, fase o momentos, especificando qué actividades se llevarán cabo, así como las técnicas o instrumentos que utilizará

Capitulado

Incluir la relación de los contenidos que se piensan desarrollar en la Tesis, ordenados por capítulos y subcapítulos, anexos, etcétera.

Bibliografía

Presentar en forma de listado y por orden alfabético el conjunto de fuentes bibliográficas emerográficas, etcétera, que se utilizaron para la elaboración del proyecto.

El Proyecto de Investigación tendrá una extensión las cuales deberán numerarse.

Cuando la Tesis se haya finalizado (antes de ser distribuida a los integrantes del sínodo).

TIPOLOGIA BIBLIOGRAFICA

ser generales o especializadas. Las generales incluyen las nacionales, las de autor, las de primeros libros impresos o un determinado fondo de una biblioteca o unidad de información, etc. pretenden ser exhaustivas porque incluyen todas las obras y están dirigidas a un público amplio, a diferencia de las bibliografías especializadas, que se rigen por un principio director constante relacionado con la selección de obras, en general sobre una temática y están dirigidas a un grupo de usuarios previamente definidos y analizados.

Se dividen en dos grandes grupos que tienen que ver con el tipo de datos que se ofrecen sobre las obras V El primer grupo, a su vez, distingue dos especialidades llamadas por Krummel bibliografía sistemática y bibliografía enumerativa. Se supone que la primera analiza las formas de compilar la bibliografía, y la segunda, la utilización de esa bibliografía. Sin embargo, el mismo autor no le otorga demasiado valor a la diferencia.

El segundo grupo constituye, a su vez, tres especialidades, la bibliografía analítica, la bibliografía textual y la bibliografía histórica. La bibliografía analítica se ocupa de los métodos que se han utilizado para producir documentos como objetos físicos. La bibliografía textual aprovecha los hallazgos de la anterior para determinar la versión más confiable de un texto, mientras que la bibliografía histórica analiza la relación entre una civilización y sus obras.

LA REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Se coloca al final del documento completo, generalmente se ordena por orden alfabético del primer elemento de la referencia. Deben incluirse solamente las obras citadas en el texto (no se debe introducir bibliografía consultada pero no

La investigación es un proceso que culmina, o debería culminar siempre, con la publicación de sus resultados. Los motivos principales que hacen de la referencia bibliográfica un elemento imprescindible son:

- Dar a conocer trabajos previamente publicados que sirven de apoyatura a las informaciones, tesis, teorías etc.
 que mantenemos.
- Dar fiabilidad a nuestro trabajo documentado el origen de las afirmaciones y contenidos y permitiendo su verificación
- 3. Reconocer los méritos ajenos impidiendo el plagio
- 4. Permitir al lector ampliar determinados apartados di trabajo

Referencias bibliográficas en normas APA

Para citar y referenciar un libro con normas APA por lo general basta solo revisar las primeras páginas del libro donde se encontrará toda la información necesaria para hacer la cita, la información que se debe recolectar para hacer la cita es:

- Autor
- Año de publicación
- Título del libro
- Ciudad y país.Editorial

Citar y referenciar articulos de revisa:

Cuando queremos referenciar un artículo de revista nos podemos encontrar con dos posibilidades: artículos impresos y artículos en línea.

Elementos

Nombre: Se pone el primer apellido seguido de las iniciales Fecha: Entre paréntesis se pone la fecha de la publicación del artículo o del periódico

Título: Titulo del articulo tal como sale en el periódico.

Nombre de la revista: Nombre de la revista tal como sale en la portada del periódico en cursiva.

Volumen: El volumen de la revista en la que se publicó el artículo va en cursiva.

Numero: El número de la revista en la que se publicó el artículo entre paréntesis.

Los Apéndices incluyen información que no es indispensable para entender el contenido del informe pero que sí es importante para tener una imagen completa de lo que sucedió. Resultan útiles para describir con mayor profundidad ciertos materiales si distraer la lectura del texto principal del informe o evitar que dichos materiales rompan con el formato del informe.

Los Anexos son un apéndice del trabajo que podemos insertar al final del mismo, antes de la bibliografía. Se trata de reproducciones de documentos auténticos e imprescindibles, que han sido utilizados o ilustran aspectos del trabajo. No todos los trabajos los requieren. Son oportunos siempre que faciliten e ilustren la lectura del estudio.

Incluyen documentos como

- El Corpus sobre el que se ha realizado el trabajo: textos medievales, textos paleográficos transcritos o fotocopiados, transcripción de texto orales, documentos notariales, anuncios publicitarios fotocopiados er color, etc.
 - Mapas geográficos de la zona objeto de estudio
 - Mapas toponímicos, geológicos, etc.
 - Cuadros estadísticos, sinópticos, etc.
 - Fotografías, ilustraciones, etc.

ANEXOS Y/O APENDICES